Parroquia en Marcha

Diciembre 2001

Número 149

LA INMACULADA Y LOS JÓVENES

SUMARIO

- 1 PORTADA
- 2 EDITORIAL
- 3 CARTA SR. OBISPO
 - 4 CARITAS
 - **5** LITURGIA
- **6-9 COLABORACIONES**
- 10 PREGUNTAS CON RESPUESTA.
- 11 PARA MEDITAR LA PALABRA
- 12 CANTOS A MARÍA
- 13 JESÚS DE NAZA-
- RET. EL HUO DE DIOS
- 14 La Profesión de
 - T LA I NOILSION I
 - FE CRISTIANA
- 15 REFLEXIONES 16-17 LOAS A MA-
- DÍA
- 18-19 NOTICIAS
- 20 RECORTES
- 21 COLABORACIÓN
- 22 REFRANES Y DICHOS
- 23 CRÓNICA PARRO-QUAL
- 24 CONTRAPORTADA



En el mes de diciembre celebramos siempre el mes de la Virgen que espera y prepara la venida de su Hijo, por eso la llamamos la "Virgen del Adviento", ya muy cercana la Navidad, el nacimiento del Señor; pero también, y dentro de este contexto, celebramos una de las fiestas más significativas en el ser de la Virgen que es mucho más que celebrar un nombre, es una fiesta que la identifica con lo que es. El Papa Pío IX, la nombraba, el 8 de diciembre de 1854, Inmaculada Concepción, porque así lo habían solicitado todas las generaciones. Además tenemos que añadir que en Herencia, la parroquia está dedicada a la Inmaculada Concepción, como todos saben, y es nuestra patrona, que quiere decir, que nos acogemos, todos los herencianos bajo su mando.

¿Y los jóvenes? ¿también están enterados e informados de estos rollos? Durante el mes de mayo son muchos los jóvenes que pasan a saludar a la Virgen, lo han aprendido de sus padres, y ellos continúan la tradición.

Es hermoso ver escuchar las alabanzas que un pueblo lanza a la Virgen pero es más grande ver que existen jóvenes hoy que procuran seguir su ejemplo.

Ella vivió limpia y pura porque su vida la unía a la pureza de Dios. Con frecuencia oímos decir a los jóvenes que la castidad es difícil, o bien, que es cosa de niños, de ingenuos, de enfermizos o de privilegiados. Yo diría, amigos, que la castidad es de los que saben pedir, de los que saben luchar, de los que aman y viven la gracia. El joven de hoy es capaz de enfrentarse con el mundo entero. Sabe dar soluciones a todos los problemas, sociales, políticos, económicos, religiosos...

Pero al joven de hoy le falta enfrentarse con un elemento importante: su propio yo.

Maria canta la alegría de ser amiga de Dios, de ahí nace la alegría, no sólo del chiste oído o de la noche pasada en la discoteca. Con motivo de la fiesta de la Virgen Inmaculada quiero deciros a todos, pero especialmente a los jóvenes, que la presencia de María, en vuestra vida joven, será siempre una seguridad y una alegría. Y así como ella se alegraba por la cercanía de Dios en su vida, así ella quiere estar cerca de vosotros para llevaros a Dios, os quiere ver cerca de Dios. Los jóvenes necesitáis un apoyo firme. María con su sencillez, su humildad, su entrega a Dios y a los demás puede ser y deber ser un modelo para los jóvenes de hoy.

Además, María os quiere de manera especial. Sois los fundamentos de la obra de Cristo en la tierra: su Iglesia, las piedras vivas. ¿Qué sería la Iglesia sin la sabia joven?. La juventud está llamada a construir un mundo, una sociedad y sobre todo una Iglesia nueva.

Que con el ejemplo de María, a quien queréis, vuestro lema sea una entrega generosa a todo lo que hay de positivo y bueno en la vida. Entrega a Dios, para pedir fuerza. Entrega a los demás para buscar el bienestar de los hermanos.

Y a todos os deseo un feliz día de la Inmaculada, acompañándola en la celebración de la Eucaristía y después en la procesión por las calles de nuestro pueblo, que ella nos bendiga y acompañe. Y feliz Navidad a todos.